

[□](#)

[Pág. Anterior](#) [□](#)

Conclusiones

□

□

Dra. Gloria Ramírez

AMDH-Cátedra UNESCO de Derechos Humanos

La Dra. Gloria Ramírez mencionó entre las propuestas para dar cumplimiento a las Recomendaciones del Comité CEDAW: la realización de una campaña sobre la CEDAW, así

como un proyecto de seguimiento a las Recomendaciones del Comité CEDAW, en la que participen los tres niveles de Gobierno, así como organizaciones de la sociedad civil.

□

Por otra parte, en el marco de este evento se presentó el pronunciamiento por el cumplimiento de la CEDAW: en Sinaloa, en el que se exhortó a los tres poderes del Estado a:

- Cumplir con los compromisos asumidos con la CEDAW y establecer un modelo de seguimiento y evaluación.

- Realizar una difusión sistemática de la Convención CEDAW, con la participación de las dependencias y organizaciones de la sociedad civil vinculadas a la protección y derechos de las mujeres, a través de un proyecto a corto, mediano y largo plazo.

- Armonizar leyes, reglamentos, códigos y normas estatales y municipales con la CEDAW, así como establecer las medidas necesarias para dar fin a la violencia contra las mujeres, cometidas por cualesquier persona, empresa o institución.

- Elaborar un informe estatal, en concurso con todas las instituciones y organizaciones vinculadas en la materia, que dé cuenta de los avances en el cumplimiento de los derechos de las mujeres y los obstáculos que impiden su ejercicio pleno.

- La creación de un espacio de discusión y diálogo para prevenir y erradicar la violencia contra las mujeres y dar seguimiento a las Recomendaciones de la CEDAW.

□

[Ver todo el pronunciamiento](#)

□

□

□

□

Ver también

□

- [OCDM](#)
- [Editorial](#)
- [¿Cumple Sinaloa con la CEDAW?](#)
- [¿Cómo cumplir con la CEDAW?](#)
- [Recomendaciones del Comité CEDAW](#)
- [Compromisos para el cumplimiento de las Recomendaciones del Comité CEDAW](#)
- [Pronunciamiento](#)

